



Comme chaque année, quelques trailers se sont rendus à Millau pour le Festival des Templiers. **Nadia Kessous** a ouvert le bal samedi en s'alignant sur la Monna Lisa, 26km et 1000m de dénivelé positif qu'elle termine en 3h14. Sur le marathon des Causses, 37,5km et 1670m D+, notre nouvelle adhérente **Marlène Bouillaguet** finit en 4h58'. Enfin sur la course des Templiers, 72,5km et 3200m D+, **Pascale Ebner** termine en 12h16, trois minutes devant **Michèle Boutin**.

Félicitations également à **Claire Gauthier**, qui malgré sa récente blessure à la cheville (un reste de la Frappadingue), réussit à terminer avec l'appui de Jérôme.